

Mejora a barrios de Nogales

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Viernes 27 de Agosto de 2010 17:37

Nogales.-La transformación del Nuevo Sonora es una realidad, afirmó el Gobernador Guillermo Padres al anunciar 212 millones de pesos para cambiar la imagen de Nogales durante el arranque del programa Mi Barrio en este municipio.

El Ejecutivo estatal, acompañado del Secretario de SIDUR José Inés Palafox y el alcalde José Ángel Hernández, indicó que cuando los tres niveles de gobierno trabajan privilegiando las coincidencias, los resultados saltan a la vista y el que se beneficia es el ciudadano.

“Pensamos que nunca nadie se interesaría por nosotros, estoy contenta porque por fin vamos a vivir sin polvo y espero que sean más colonias las que salgan del olvido”, señaló Maribel Correa Sagredo, vecina de la colonia Solidaridad, donde arrancó el Programa de Mejoramiento Integral de Barrios.

Ante familias completas, en su mayoría de escasos recursos, el mandatario del estado manifestó que con el apoyo de todos, el nuevo Sonora solidario es posible, mediante un gobierno que cuesta menos y hace mas por los que menos tienen.

“Nos comprometimos a transformar Sonora; yo quería ser Gobernador del Estado para construir un Nuevo Sonora, para construir un nuevo modelo de gobierno, un nuevo modelo que nos lleve a todos trabajar unidos de la mano, que dejemos de lado las diferencias y trabajemos en las coincidencias”, subrayó.

Detalló que al igual que en la colonia El Apache de Hermosillo, la Solidaridad de Nogales vivirá una transformación integral con pavimentaciones, banquetas, centro comunitario, rehabilitación de techos, enjarre de paredes, iluminación y rehabilitación de centros religiosos, entre otros beneficios, con una inversión de 65 millones de pesos.

José Inés Palafox recordó que el barrio que lo vio llegar tocando puertas con un rostro en pobreza extrema, hoy ve su recompensa.